

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé	Date	Heure	Numéro	Département(s)
	13.02.2018	23h47	18.304	DEF
Annule et remplace				

Auteur(s) : Xavier Challandes

Titre : Burn-out des enfants, où en est-on ?

Contenu :

Dans ses colonnes du 13 courant, *Arcinfo* fait état d'un phénomène très inquiétant : le burn-out des enfants. Si cette maladie est malheureusement de plus en plus fréquente dans notre société, laquelle évolue pour certain-e-s plus vite que leur capacité d'adaptation, elle est manifestement sous-estimée chez les jeunes.

Il est très alarmant d'apprendre que des enfants de 13 ans en sont victimes et qu'ils sont de plus en plus nombreux à contacter le 147 (ligne d'urgence de Pro Juventute pour les jeunes en difficultés).

Le Conseil d'État :

- est-il en mesure de quantifier le nombre d'élèves, tous cycles confondus, touchés par cette maladie ?
- peut-il nous renseigner quant aux éventuelles démarches préventives mises en place pour éviter ces burn-out et/ou les détecter plus rapidement ?
- quel est son message au travers des directives de santé scolaire à ce propos ?
- quels moyens met-il à disposition des cercles, respectivement des enseignant-e-s et des parents pour prévenir le burn-out des enfants ?

Souhait d'une réponse écrite : Non

Auteur ou premier signataire : *prénom, nom* (obligatoire) :

Xavier Challandes

Autres signataires (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :
Doris Angst	Jean-Jacques Aubert	Johanna Lott Fischer
Armin Kapetanovic	Daniel Ziegler	Céline Vara
Veronika Pantillon	Joël Desaulles	Brigitte Neuhaus
Laurent Kaufmann		